



Medienmitteilung des Stadtrates



Stadtschreiber-Funktion wird neu organisiert

Die bisherige Stelle des Stadtschreibers/Geschäftsleiters wird in zwei Funktionen aufgeteilt, um eine klarere Zuständigkeit bezüglich Geschäftsführung des Stadtrates und Leitung der Stadtverwaltung zu erhalten. Die Stelle des Stadtschreibers wird aufgrund der Kündigung von David Ammann zur Neubesetzung ausgeschrieben. Der bisherige Stadtschreiber-Stv. Simon Winistörfer übernimmt die Funktion als Geschäftsleiter.

Aufgrund der Kündigung von Stadtschreiber/Geschäftsleiter David Ammann hat sich der Stadtrat intensiv mit der Frage nach einer Optimierung der Führungsorganisation in der Stadtverwaltung auseinandergesetzt. In der Vergangenheit hat die Verbindung der Aufgaben des Stadtschreibers mit den Aufgaben als Geschäftsleiter immer wieder zu Rollenunklarheiten auf den Stufen Stadtrat und Verwaltungsleitung geführt. Mit einer neuen Führungsorganisation sollen klare Zuständigkeiten geschaffen und eine bessere Trennung zwischen der politischen Führung und der Verwaltungsführung erreicht werden. Hierzu hat der Stadtrat verschiedene Organisationsvarianten diskutiert.

Verschiedene Varianten diskutiert

Die gewählte Organisationsvariante charakterisiert sich darin, dass die bisherige Stadtschreiber/Geschäftsleiter-Stelle in die zwei Funktionen Stadtschreiber und Geschäftsleiter aufgeteilt wird. Der Stadtschreiber ist für die Geschäftsführung des Stadtrates zuständig und ihm werden die Behördendienste, die Stadtplanung und weitere Aufgabenbereiche, die eng mit dem Stadtpräsidium verbunden sind, zugeordnet. Der Geschäftsleiter ist für die Führung der Stadtverwaltung verantwortlich, und ihm sind die verschiedenen Verwaltungsabteilungen sowie die Stabsstellen Personal, Informatik sowie Finanzen und Controlling unterstellt.

Simon Winistörfer wird Geschäftsleiter

Die neue Organisation wird bis zum Austritt von David Ammann per 31. Dezember 2013 vorbereitet, damit sie per 1. Januar 2014 umgesetzt werden kann. Die Stelle des Stadtschreibers wird in den nächsten Wochen zur Neubesetzung ausgeschrieben. Die Funktion des Geschäftsleiters wird durch den bisherigen Stadtschreiber-Stv. Simon Winistörfer übernommen.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, Tel. 044 821 37 94, lothar.zioerjen@stadtpraesident.ch
- David Ammann, Stadtschreiber, Tel. 044 801 67 03, david.ammann@duebendorf.ch

Dübendorf, 30. September 2013